

さわやか通信号外

市川市立大洲中学校の生徒2人に

職場体験にお越しいただきました！！

in東電さわやかデイサービス真間

6月26日(木)～27日(金)に弊社のデイサービス真間において、大洲中学校の生徒2人に中学校で行われている「職場体験」にお越しいただきました。生徒は、二人とも大人しい方で、最初は緊張気味の様子でしたが、お客さまとお話をしているうちに徐々にお話が出来るようになったようでした。二日とも朝から夕方の職場体験で、朝のお出迎えから始まり、お客さまへのお茶出しや、脳トレの答え合わせ、その他将棋やオセロの対戦相手などになっていただきました。二日間を通して、様々なお客さまに対応していただき将来の糧になったのではないのでしょうか。最後は、「またボランティアで来てもいいですか？」とのお言葉をいただき職員ともども非常に嬉しく思いました！



送迎車で来られたお客さまのお出迎えを行い、荷物を預かります。



来られたお客さまのお茶出しを行います。普段お茶を淹れることが無いから緊張している様子でした。



朝の挨拶を行っています。お客さまに声が届いているかな・・・？笑



お客さまの脳トレプリントの答え合わせ。問題数も多いから大変です。



お客さまと将棋の対戦！お客さまにハンデをつけてもらっても勝てませんでした。



オセロの対戦もしました。さて結果は・・・？